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１ 期     日  令和６年９月２６日（木） 

２ 場     所  教育委員会室 

３ 開     会    午後２時００分 

６ 会議録署名委員  伊 藤 華 英 

 

 

 

  

４ 出 席 委 員 教   育   長 竹 居 秀 子 

 教育長職務代理者 大 谷 幸 男 

 委            員 石 田 有 世 

 委            員 伊 藤 華 英 

 委      員 小 山 和 也 

 委      員 堀 田 香 織 

５ 議場に出席した者 副教育長 栗 原 章 浩 

 管理部長 中 村 和 哉 

 学校教育部長 野 津 吉 宏 

 生涯学習部長 佐 野 公 子 

 学校教育部参事兼教職員人事課長 寺 内 啓 容 

 学校教育部参事兼生徒指導課長 青 木  貴 

 教育総務課長 小 出 博 康 

 学校施設整備課長 田 嶋 真 二 

 学事課長 菱 沼 孝 行 

 舘岩少年自然の家所長 伊 澤 昌 二 
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７ 議事等の概要 

竹居教育長 

 

 

書記 

 

竹居教育長 

 

 

 

 

 

各委員 

 

竹居教育長 

 

 

 

それでは、ただいまから教育委員会会議を開会いたします。 

本日は、傍聴を希望する方は、いらっしゃいますか。 

 

おりません。 

 

本日の会議録の署名委員は、伊藤委員にお願いいたします。 

本日の議案については、議案第６７号、第６８号は議会に関する

案件、議案第６９号から第７２号は人事に関する議案であることか

ら、非公開とすることをお諮りしたいと思いますが、委員の皆さん

いかがでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

それでは、出席委員全員の賛成をいただきましたので、本日の議

案は全て非公開となります。 

会議の順番ですが、議案第６７号から第７２号の順番で審議する

ことといたします。 

 

議案第６７号 さいたま市立学校設置条例の一部を改正する条例の制定について 

 

竹居教育長 

 

 

学事課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは議案第６７号について、事務局から説明をお願いしま

す。 

 

議案第６７号「さいたま市立学校設置条例の一部を改正する条例

の制定について」、御説明させていただきます。 

別冊１の３ページを御覧ください。 

提案の理由でございますが、大和田地区における土地区画整理事

業により見込まれる児童数の増加への対応を図るため、新設の小学

校を設置することに伴い、所要の改正を行うため、さいたま市立学

校設置条例の一部を改正する条例の制定を市長に申出するもので

す。 

別冊１の２ページの新旧対照表を御覧ください。左側が改正後、

右側が改正前でございます。 

別表についてでございますが、小学校につきまして、美園北小学

校の後に、「さいたま市立大和田小学校」を「さいたま市見沼区大和

田町１丁目２０００番地」に設置するものでございます。位置は東

武野田線大和田駅の南東になります。 

施行期日は、令和８年４月１日でございます。 
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竹居教育長 

 

小山委員 

 

 

学事課長 

 

 

大谷委員 

 

学事課長 

 

 

 

堀田委員 

 

学事課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹居教育長 

 

 

各委員 

 

竹居教育長 

以上で説明を終わります。よろしくお願いいたします。 

 

何かありますか。 

 

土地区画整理事業によって相当な戸数の増加が見込まれるというこ

とですか。 

 

相当な戸数の増加が見込まれますが、同時期に全戸建つわけではな

く、段階的に建っていくという形になります。 

 

新設校はどの程度の規模のものを想定していますか。 

 

特別支援学級を含めて２６学級で開校予定でございます。内訳は、

普通学級が４クラス並行で２４学級、特別支援学級が２学級を予定し

ております。 

 

新設校の設置に伴って学区の変更もあるということですか。 

 

学区の変更も予定しております。既に地域住民への説明は終了して

おり、現在最終案をお示ししているところでございます。今回の学校

設置条例の改正により、学校が設置されることが確定するため、その

あとに通学区域の規則を改正して最終的に通学区域が決定するという

ことになります。 

大砂土東小学校と大谷小学校が大規模校となっておりますので、こ

の２校の学区の一部を大和田小学校の学区とするということになりま

す。 

 

それでは、議案第６７号については、原案のとおりとしてよろし

いですか。 

 

＜異議なし＞ 

 

出席委員全員の賛成により、議案第６７号は原案のとおり可決さ

れました。 

 
 

議案第６８号 議決事項の一部変更について（さいたま市立本太中学校（６・７・

８・９・１０・１８・２０・２５・３３・３４棟）リフレッシュ改

修（建築）工事請負契約） 
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竹居教育長 

 

 

学校施設整備課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹居教育長 

 

 

続きまして議案第６８号について、事務局から説明をお願いしま

す。 

 

議案第６８号「議決事項の一部変更について（さいたま市立本太中

学校（６・７・８・９・１０・１８・２０・２５・３３・３４棟）リ

フレッシュ改修（建築）工事請負契約）」、御説明させていただきま

す。 

資料の１ページを御覧ください。 

議案第６８号につきましては、さいたま市立本太中学校のリフレッ

シュ改修工事請負契約について、記以下にありますとおり、請負金額

を増額することにつきまして、市長に申出するものです。 

次に、２ページを御覧ください。 

提案理由でございますが、令和６年２月議会において議決を得た、

本太中学校の建築工事請負契約につきまして、受注者からインフレス

ライドによる契約金額変更の請求があったため、契約金額を増額する

ことにつきまして、市長に申出するものです。 

次に、概要について御説明しますので、資料の３ページを御覧くだ

さい。 

１の工事名称から、４の工事概要につきましては、記載のとおりで

ございますが、当初の契約から変更はございません。 

５の変更内容でございますが、①の当初の請負金額１１億３，６８

７万９，７００円に対し、②の３，７４０万円を増額し、変更後請負

金額を①＋②にありますとおり、１１億７，４２７万９，７００円と

するものでございます。 

最後に、６の変更概要でございますが、「さいたま市建設工事請負

契約基準約款」の規定に基づき、受注者よりインフレスライドによる

請負代金額変更の請求がありましたため、既に御議決いただきました

議決事項のうち請負金額を変更するものでございます。 

なお、本太中学校につきましては、グラウンドに仮設校舎を建設し

ております。一番古い校舎は、北校舎で築５８年となります。体育館

の工事は令和５年度に終了しておりまして、現在、校舎の工事中でご

ざいますが、来年度令和７年度で本太中学校全ての工事が終了する予

定です。 

説明は以上でございます。御審議のほど、よろしくお願いいたしま

す。 

 

何かありますか。 
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大谷委員 

 

 

学校施設整備課

長 

 

 

 

 

石田委員 

 

学校施設整備課

長 

 

 

小山委員 

 

 

 

 

 

学校施設整備課

長 

 

 

 

 

竹居教育長 

 

 

各委員 

 

竹居教育長 

 

校舎の一部は築５８年というお話がありましたが、この校舎はどの

ような工事となるのでしょうか。 

 

この校舎につきましては、工事前に行った躯体の健全性調査の結果

が良好でございました。その場合、さいたま市では建物を８０年まで

は使用するということになっておりますので、この校舎につきまして

も内装、外装を含めて全面的に改修して８０年までは使用するという

形になります。 

 

リフレッシュ工事に遅れが出ている学校はありますか。 

 

令和５年度決算時点では、総合振興計画上の予定通りに進んでおり

ます。令和６年度以降につきましても、予算や人員数といったものを

しっかりと調整しながら進めてまいります。 

 

今回の契約金額の変更については、インフレスライドによるものと

いうことでしたが、主要なものは資材価格なのか、あるいは人件費な

のか教えてください。また、今後も物価上昇や労務単価の上昇が続く

と思われますが、契約済みの工事についてもインフレスライドに対応

する予算というのは確保されているのでしょうか。 

 

今回のインフレスライドによる契約金額の変更につきましては、資

材価格の高騰が主な原因となっております。 

予算につきましては、現状は、承認されている予算の中で対応でき

ておりますが、今後足りなくなった場合には補正予算を組んで対応し

てまいります。 

 

それでは、議案第６８号については、原案のとおりとしてよろし

いですか。 

 

＜異議なし＞ 

 

出席委員全員の賛成により、議案第６８号は原案のとおり可決さ

れました。 

ここで事務局の入替えを行います。準備ができ次第、再開いたし

ます。 
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議案第６９号 令和６年度さいたま市優秀教職員表彰について 

       ＜非公開案件につき内容は省略＞ 
       ＜議案は原案どおり可決＞ 
 

議案第７０号 さいたま市いじめのない学校づくり推進委員会調査専門員の委嘱に

ついて 

       ＜非公開案件につき内容は省略＞ 
       ＜議案は原案どおり可決＞ 

 

議案第７１号 さいたま市いじめのない学校づくり推進委員会調査専門員の委嘱に

ついて 

       ＜非公開案件につき内容は省略＞ 
       ＜議案は原案どおり可決＞ 

 

議案第７２号 さいたま市立舘岩少年自然の家運営委員会委員の委嘱及び任命につ

いて 

       ＜非公開案件につき内容は省略＞ 
       ＜議案は原案どおり可決＞ 

 

竹居教育長 以上をもちまして、本日の教育委員会会議の議事を終了いたしま

す。 

これにて、教育委員会会議を閉会いたします。 

 

８ 閉     会      午後２時５０分 


